

**Kleine Anfrage Beat Gubser (EDU): Neues Theater Bern: Zwei Fragen an den Gemeinderat**

Im Auftrag der Regionalen Kulturkonferenz (RKK) wird zurzeit das Konzept „Neues Theater Bern“ erarbeitet. Im Sommer sollen Entscheide fallen. Da die Stimme der Stadt Bern in der RKK wichtig ist, interessiert mich die Haltung des Gemeinderates. Ich stelle deshalb folgende Fragen:

1. Wie stellt sich der Gemeinderat die künftige Zusammenarbeit zwischen dem Berner Sinfonieorchester (BSO) und der Sparte Musiktheater des Stadttheaters vor?
  - a. Wie bisher
  - b. Die 4,9 Mio. Franken für die Orchesterdienste gehen nicht mehr direkt an das BSO, sondern zuerst zur Sparte Musiktheater
  - c. Zusammenlegung des BSO und der Sparte Musiktheater
  - d. Andere Lösung
  
2. Unterstützt der Gemeinderat die Idee, die Sparte Tanz am Stadttheater abzuschaffen?

Bern, 28. Mai 2009

*Kleine Anfrage Beat Gubser (EDU)*